

Once carreras de la UCSC se fueron a paro

Por caso de estudiante de pedagogía con antecedentes por pornografía infantil.

Redacción

Un total de 11 carreras de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) están en paro luego de que se conociera que un estudiante de Pedagogía en Inglés tendría antecedentes por posesión de pornografía infantil.

Alumnos de la Facultad de Educación paralizó exigiendo la expulsión del estu-

dante y que se dicten jornadas obligatorias sobre temas como pedofilia y acoso.

La presidenta de la Federación de Estudiantes, Catalina Carrasco, señaló a radio Bío-Bío que la situación "puede vulnerar a las y los niños con que estos estudiantes y futuros profesores van a estar en contacto".

Por su parte, la casa de estudios emitió un comunicado en la que expresó que respeta el legítimo derecho de



ARCHIVO

La casa de estudios informó que no hay una denuncia oficial.

los estudiantes a manifestarse, privilegiando el diálogo directo, "por lo que estamos abiertos a escuchar las inquietudes de la comunidad universitaria".

Además, aclaró que "no

se ha concretado una denuncia oficial por los conductos internos, solicitando una investigación", por lo que no se han podido tomar las medidas que establece la normativa interna.